

## « D'abord, Marie accueille, puis elle nous montre Jésus »

Chères sœurs et chers frères, bonjour !

Il nous arrive de prier le chapelet, une prière belle et vitale, parce qu'elle nous met en contact avec la vie de Jésus et de Marie. Et nous méditons les mystères glorieux, qui nous disent que notre avenir est avec le Dieu de la gloire. Les mystères lumineux, qui nous appellent à refléter le Christ. Les mystères joyeux, qui nous rappellent que l'Église ne peut être que la maison de la joie. Les mystères douloureux, qui nous affirment que l'Église se doit d'être accueillante, sans portes.

L'Église n'a pas de portes, tous peuvent y entrer. Oui, tout le monde peut entrer, parce que c'est la maison de notre Mère, et qu'une mère a toujours le cœur ouvert à tous ses enfants, à tous, à chacun, sans aucune exclusion.

Nous sommes ici, sous le regard maternel de Marie, nous sommes ici en tant qu'Église. Nous regardons Marie et une des caractéristiques de Marie, c'est de se mettre en route. Dès qu'elle entendit que sa cousine était enceinte – elle qui était bien avancée en âge – elle se mit en route en toute hâte. L'Évangile dit « *elle s'est hâtée* », nous dirions « *elle partit en hâte* », elle partit en hâte avec ce désir d'aider, d'être présente.

Les titres de Marie sont nombreux, mais en y réfléchissant, nous pourrions aussi dire : Notre-Dame qui arrive en courant, chaque fois qu'il y a un problème, comme nous l'appelons Notre Dame qui défait les nœuds !

Chaque fois que nous l'invoquons, elle n'est pas en retard, elle vient, elle se dépêche, « Notre-Dame pressée », un autre nom pour elle !

Elle se hâte d'être près de nous, elle se hâte parce qu'elle est Mère. En portugais, le pape l'a appelée « *apressada* ». Notre-Dame « *apressada* ». Et c'est de cette façon qu'elle accompagne la vie de Jésus, qu'elle ne se cache pas après la Résurrection, qu'elle accompagne les disciples dans l'attente de l'Esprit Saint, et qu'elle accompagne l'Église qui commence à grandir après la Pentecôte. Notre-Dame qui prend soin et Notre-Dame qui accompagne.

Elle accompagne toujours. La mission de Marie notre Mère est double : d'abord elle accueille et ensuite elle montre Jésus. Dans sa vie, Marie ne fait rien d'autre que de montrer Jésus. « *Faites tout ce qu'il vous dira.* » Suivez Jésus.

Ce sont les deux gestes de Marie: elle nous accueille tous et elle montre Jésus, et cela avec un peu de prévenance, « *apressada* » Mère attentionnée.

Marie s'est rendue présente d'une manière particulière, afin que l'incrédulité de tant de cœurs puisse s'ouvrir à Jésus.

Par sa présence, elle nous montre Jésus, elle nous montre toujours Jésus. Et aujourd'hui, elle est ici parmi nous, comme elle est toujours parmi nous, proche. « Marie pressée ».

Jésus nous demande de collaborer avec lui, et Marie nous montre ce que Jésus nous demande : marcher dans la vie en collaborant avec lui. Qu'est-ce que Marie me dit en tant que Mère ? Qu'est-ce qu'elle me montre ?

Elle nous montre Jésus, oui ; parfois elle nous montre aussi la petite chose qui ne fonctionne pas bien dans notre cœur.

Marie ! Qu'y a-t-il dans ma vie qui te dérange ? Qu'y a-t-il dans ma vie qui t'émeut ? Qu'y a-t-il dans ma vie qui t'intéresse ? Pointe-le du doigt. »

Chers amis, nous ressentons aujourd'hui la présence de Marie, notre Mère, la Mère qui dit toujours : « *Faites ce que Jésus vous dira* ». Mais aussi la Mère qui dit à Jésus : « *Fais ce qu'il te demande*. »

C'est Marie. C'est notre Mère, elle est comme ça ! « Notre-Dame pressée » qui est proche de nous. Qu'elle nous bénisse tous ! Amen.